
Beschlussauszug
aus der

Sitzung des Bau- und Planungsausschusses 
vom 30.05.2022

Top 10 Sachstand und Aussprache 
CDU-Fraktionsantrag: Verkehrsführung Ohlenhoff im Zuge der Einzelhandels-
entwicklung

Beratungsverlauf: 
Herr Stümer erläutert kurz den Sachverhalt.

Herr Goetze informiert, dass die Verwaltung davon ausgegangen war, dass der Bereich Ohlen-
hoff gemeinsam mit der Überplanung des Baumschulenweges erfolgen solle. Daher habe es 
noch keine einzelnen Planungen als Vorlage gegeben.

Herr Stümer erfragt, wann Lidl mit dem Bau beginnen möchte. Herr Kath entgegnet, dass Ende 
des Jahres mit dem Rückhaltebecken begonnen werde und anschließend dann der Rest. Herr 
Stümer wirft ein, dass die Planung jedoch auch noch andauern werde, daher wäre es nun güns-
tig, damit zu beginnen. Dies sieht die Verwaltung ebenfalls so.

Herr Goetze fasst zusammen, dass wenn der Ausschuss sich einig sei, dass mit der Planung 
begonnen werden solle, dies auch gemacht werde.

Dem stimmt der Ausschuss im Konsens zu.
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